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Божье чудо 

За окошком стемнело. А в доме тепло и уютно. Мама шила платье 

Валюше к её любимому празднику – к Рождеству. Семилетняя девочка сидела 

рядом и наблюдала за работой мамы. За этим дело мама с дочкой забывали о 

своих печалях. Семь лет назад родилась Валя! Доктор сделал всё, чтобы 

девочка выжила. Девочка росла, играла. Но была у неё одна проблема – на её 

головке не росли волосики. В школе её товарищи и преподаватели привыкли к 

её внешнему виду, но когда Валя встречалась с незнакомыми людьми, она 

видела, с каким пренебрежением смотрели на неё. 

В школе сейчас Рождественские праздники! Все в нарядных костюмах и 

пышных платьях! А Валюша дома сидит с мамой! Очень тяжело было Вале 

на душе. Не меньше страдала мама, которая считала себя виноватой в том, 

что её дочь родилась такой. 

Мама закончила шить платье и нарядила свою девочку. Девочка спросила 

маму о том, прилетит ли в этом году к ним Ангел. Валя много раз читала 

историю о том, что в Рождество Христово к добрым и послушным детям 

прилетает Ангел и исполняет их желания. Но мама ответила, что Ангел не 

сможет прилететь к ним, потому, что на улице выпало очень много снега и 

образовались большие сугробы, через которые невозможно перелететь. Тогда 

Валя долго смотрела в окно, после чего попросилась у мамы погулять во дворе. 

Девочка вместе со своей игрушкой гуляли во дворе. Когда ей одной надоело 

гулять, она решила вернуться домой. Вдруг Валюша увидела над своим домом 

что- то сверкающее. Девочка немного разволновалась, но потом взбодрилась и 

спросила: 

-Ангел, ты прилетел ко мне? 

-Да, моя хорошая, я прилетел именно к тебе, и хочу исполнить твоё 

заветное желание. Валя тихонечко попросила, чтобы Ангел помог с её 

проблемой. 

-Конечно же, помогу! Ведь это твоё единственное желание! 

Ангел улетел. Девочка радостная зашла домой и рассказала маме о том, 

что с ней произошло. В эту ночь ей снились самые прекрасные сны. 

Утро! Мама зовёт завтракать, Валя бежит умываться и вдруг! Вдруг она 

видит своё отражение в зеркале! У девочки появились на голове первые 

волосики. Она заплакала от счастья. Мама подбежала к ней, обняла её. 

-Мама, я же верила, что Ангел мне поможет! 

С тех пор Рождество для Валюши - самый чудесный и любимый праздник! 

 

 

 



 

God's miracle 

It was dark outside the window. And the house is warm and cozy. My mother 

sewed a dress for Valyusha for her favorite holiday - for Christmas. A seven-year-old 

girl sat next to her and watched her mother work. During this time, the mother and 

daughter forgot about their sorrows. Seven years ago, Valya was born! The doctor did 

everything to make sure the girl survived. The girl grew up, played. But she had one 

problem – there were no hairs growing on her head. At school, her classmates and 

teachers were used to her appearance, but when Valya met strangers, she saw how 

disdainful they looked at her. 

It's Christmas time at school! All in fancy suits and puffy dresses! And Valyusha 

is sitting at home with her mother! Valya's heart was very heavy. No less suffering 

was the mother who felt guilty that her daughter was born like this. 

Mom finished sewing the dress and dressed up her little girl. The girl asked her 

mother if an Angel would come to them this year. Valya has read many times the 

story that on Christmas Day an Angel comes to good and obedient children and 

fulfills their wishes. But my mother replied that the Angel would not be able to fly to 

them, because a lot of snow had fallen on the street and large snowdrifts had formed, 

through which it was impossible to fly. Then Valya looked out the window for a long 

time, and then asked her mother to take a walk near the yard. 

The girl and her toy were walking near the yard. When she got tired of walking 

alone, she decided to go home. Suddenly Valyusha saw something sparkling above 

her house. The girl was a little excited, but then cheered up and asked: 

"Angel, did you come to me?" 

- Yes, my dear, I flew to you, and I want to fulfill your dearest wish. Valya quietly 

asked the Angel to help with her problem. 

- Of course, I will help! After all, this is your only wish! 

The angel flew away. The girl joyfully went home and told her mother about what 

had happened to her. She had the most beautiful dreams that night. 

Morning! Mom's calling for Breakfast, she runs to wash up and suddenly! 

Suddenly she sees her reflection in the mirror! The girl had the first hairs on her 

head. She cried with happiness. Her mother ran to her and hugged her. 

"Mother, I believed that an Angel would help me!" 

Since then, Christmas for Valyusha is the most wonderful and favorite holiday! 


